30 ar os ha

Semana del 30 de Octubre al 5 Noviembre 1.927

Para cubrir la vacante de auxiliar de la escuela oficial de párvulos de esta ciudad, ha sido designada la Srta. Isabel Burcet Carerach.

A los 53 años de edad, y después de larga dolencia, ha fallecido en nuestra ciudad, D. Miguel Murlá Bosch, propietario del «Hotel Murla» de ésta. Ciudadano ejemplar, había sabido captarse la simpatía general, durante su estancia en la población, por lo que su muerte ha sido muy sentida.

En el campo local, el C.E.I.D.A. perdió ante el Palafrugell, y en partido de Campeonato Provincial, por dos goles a uno. Ni que decir tiene, que la afición local, se halla muy defraudada ante la deficiente actuación de su equipo.

Por orden Gubernativa ha sido suspendido el semanario local — Acción Social Obrera — órgano de los Sindicatos Obreros de la provincia de Gerona.

Ha sido nombrado secretario de la Cámara de Comercio de nuestra ciudad, D. José Llampayas Lloveras, conocido publicista y ex-abogado del Metropolitano Transversal de Barcelona,

El miércoles pasado, estuvo en ésta D. Mariano Rubió Bellvé, presidente de la Atracción de Forasteros de Barcelona y General de Ingenieros. Parece que el objeto de su visita. era efectuar un cambio de impresiones con diferentes personalidades, para iniciar el estudio del tendido de un tranvía eléctrico para unir San Feliu con Blanes, pasando por Tossa y Lloret.

Con motivo de las Fiestas de San Narciso celebradas en la capital provincial, han sido muchos los Guixolenses que se han trasladado, por unas horas, a Gerona El tiempo no ha beneficiado mucho las ferias.

Ante el concierto del cuarteto vocal «Orpheus». El próximo Domingo tendrá lugar, por la tarde, el anunciado concierto a cargo de los eminentes artistas barceloneses: Cayetano Renom, José Ma. Parellada, Augusto Dalet y Vicente Mariano, que integran el cuarteto de reconocida fama.

El programa a interpretar es el siguiente:

Primera parte: Ave María (siglo XVI) de Tomás L. de Victoria; Adéu petita rosa, Jacques Dalcroze; La truita Schubert; Cançó de bressol, Brahms; La retreta, Rillé; Adeu germá meu (madrigal siglo XVI) de Wallreant; L'Hivern, Lulli; Buen Menú humorística, Zollner.

Segunda parte: Caramellas, E. Morera; Morito pititon (popular castellana) J. J. Llongueras; La Pastoreta, A. Vives; Molinero, molinero (popular santanderina) F. Pujol: Jovenívola L. Millet; La Pirroquia (pop. extremeña) J. Serra; L'Emigrant, A. Vives.

No cabe dudar de que el Salón de Espectáculos del Centro Parroquial registrará un lleno, ante la calidad de los intérpretes y la gran afición por el canto que siente el público guixolense.

Pluviómetro. Mes de Octubre. — Según datos facilitados por el Encargado del Servicio Metereológico, han caído sobre el suelo urbano las siguientes cantidades de agua: Día 1,5 y 1/2 litros; día 2,5 lts; día 8,10 lts; día 9,8 lts; día 10,5; día 16:40 y 1/2 lts; día 20, 25 lts; día 21:6 lts.

En total 105 lts. por metro cuadrado.

Don José Grahit y Grau, autor del trabajo sobre Garreta. — El pasado día 1º, de Noviembre tuvo lugar en Gerona la esplendorosa fiesta de los Juegos florales en las que actuó de mantenedor el Iltre Sr. Dn, Jaime de Foxá, Director general de Caza y Pesca, del Ministerio de Agricultura.

Resultó galardonado con la Flor Natural Don Federi. co Alfonso Orfila, del que recordamos lo fué también en uno de los certámenes literarios últimamente celebrados en nuestra ciudad y organizados por el instituto

DIETARIO

de Estudios Guixolenses.

El premio del Instituto de Estudios Gerundenses, otorgado al trabajo «Garreta 1.875 - 1.925» resultó corresponder al historiador y pulcro publicista Don José Grahit y Grau.

El premio de la Cámara de la Propiedad Urbana a correspondido a nuestro estimado colaborador D. Tomás Roig y Llop, por su trabajo en prosa «Prudenci Bertrana: L'home i l'escriptor»

A todos nuestra más cordial enhorabuena.

Donativo para la futura capilla del Asilo Municipal. La Agrupación Artística de Acción Católica y el Centro Parroquial Catequístico han hecho entrega al Presidente de la Iunta rectora del Asilo Municipal de un donativo de 500 Ptas. con destino al fondo constituído para la edificación de una nueva capilla en el Asilo Municipal cuyo acto de colocación de la primera piedra tuvo lugar el día 8 del pasado mes de septiembre.

Es de esperar que el bello

gesto de estas entidades, en pro de la capilla, cuya necesidad va aumentando de dia en dia, será imitado, por entidades particulares, haciendo que en un futuro próximo podamos verla eregida.

La Diputación ha concedido dos Becas a San Feliu.— Como todos los años, la Excma Diputación Provincial ha destinado una buena parte de su presupuesto para la concesión de becas y bolsas de estudio.

En el presente año, han sido concedidas becas por un valor superior a las 200 mil pesetas.

La mayoría de las becas y bolsas de estudio son concedidas a estudiantes superdotados y de escasos medios económicos.

A San Feliu y concretamente al Colegio reconocido de Enseñanza Media «Liceo Abad Sunyer» le han sido puestas a su disposición dos becas de 4.000 pesetas con esa finalidad.

El Organo Instrumental de la Parroquia. — Por fin nos han llegado noticias

miscelánea de ACTUALIDAD

Un placer llamado puente

En otros tiempos, un puente podía ser objeto de una promesa electoral. Otras veces, un puente resulta funesto cuando tiene que mencionarse en medio de los horrores de una guerra.

Pero en estos momentos, gracias a Dios, se nos ocurre hablar de un puente que verdaderamente es un placer. Son estos días que encontrándose en medio de dos festivos, igual al jamón en medio de un bocadillo, nosotros los convertimos también en día de descanso para que la fiesta sea más completa. A esta placentera combinación se la ha dado en llamar puente y ni decir tiene que ha sido una excelente ocurrencía.

Y todavía lo es más de excelente, porque la construcción de estos puentes no requiere mucho esfuerzo. Hay una verdadera unidad de espíritu festivo entre quienes van a levantarlos, por esto cada día cunde más el ejemplo y son más los adeptos a esta construcción moderna. Algunos de nosotros hemos pasado por uno de estos puentes. Fué el sábado último y venía a continuación de la festividad de Todos los Santos.

Una promesa llamada «panallet»

Dándose esta circunstancia del puente, no habría venido mal un buen acopio de esta promesa llamada «panallet» para pasar mejor el trayecto a recorrer. Pero por lo que se vé, la materia prima sigue siendo cosa inaccesible y tiene que venderse a peso de oro.